

田川商工会議所だより TAGAWA

2017 新年号

発行/田川商工会議所

〒826-0025

福岡県田川市大黒町3-11

TEL 0947-44-3150

FAX 0947-45-6073

URL : <http://www.tagawa.or.jp>

平成29年 新年祝賀会



1月5日（木）、ザ・ブリティッシュユールズにおいて、会員事業所をはじめ、地域各関係団体等より約200名の参加者が集い、恒例の新年祝賀会が賑やかな新春ムードの中で開催されました。

祝賀会は市岡副会頭の開会のことばに始まり、出席者全員で国家を齊唱、続いて主催者を代表し谷口会頭が新年のあいさつをいたしました。

あいさつでは冒頭に、今年の干支である酉年にちなみ天高く飛び立つような年にしたいと述べられ、物が売れ、家が建ち、株価が上がり、ますます景気が良くなつていこう、期待を込められました。そのためにも、地元でお金を使っていたらどうな方法を商店の方、商店街の方、行政の方とも相談をして考えていく、また、広域観光協会と連携を図りながら、地域の魅力を再度掘り起し、点の観光線でつないで円になるような観光ルートを作り、見るだけの観光に留まらず、食べる、体験するといった、より一層楽しめる観光づくりに取り組みたいと述べられました。

そして、地域の皆さまや行政の方と相談しながら、明るく楽しいまちづくりを目指していきたいと抱負を締めくくりました。

その後、参加者を代表して、武田良太衆議院議員の祝辞に統いて、松村副市長の乾杯の音頭で祝宴に入り、出席者は新年の抱負やお互いの近況などを語り合いました。

最後に梅林市議会議長の発声による万歳三唱を行い、鶴田副会頭による閉会のことばで祝賀会を盛会裏のうちに終了しました。



新年のご挨拶



田川商工会議所

新年あけましておめでとうござります。

健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

三月の誕生日は格別
のご高配を賜り、厚く御礼申し上
げます。

昨年、田川商工会議所では役員
議員の改選が行われ、皆様のご推
挙によりまして歴史ある田川商工
会議所の第14代会頭に就任いたし
ました。誠に光栄に存じます。

現下の厳しい経済情勢のもと、歴代会頭が築いてこられた功績を受け継ぐにあたり、その責任の重さに身の引き締まる思いで一杯でございますが、微力ながら地域

また、今回の改選では4名の議員に加えて3名の新任副会頭を迎え、この新しい風のもと、組織・運営・事業のすべてにわたって一層の活性化を図り、新しい時代にあつた使命と役割を果たしていくべきないと考えております。

さて、わが国経済は、実質GDP成長率が3四半期連続プラスを維持しており、景気が横ばい圏内の動きから徐々に抜け出しつつあるとの見解が示されています。

平成29年度も緩やかな景気回復の

経済発展のため専心努力したいと
考えております。何卒、役員議員
の皆様をはじめ会員各位、並びに
関係各位の温かいご支援、ご協力
を切にお願い申し上げます。

価の上昇が個人消費の伸びを抑制すること、これが危惧されるものの、世界経済の回復を背景に輸出量の増加が続き、企業業績の改善を受け、設備投資が緩やかな増加基調で転じることが景気を下支えすると思われます。

動きが続き、実質GDP成長率は3年連続でプラス成長を達成するものと見込まれています。雇用・所得情勢の改善が続く一方で、物価の上昇が個人消費の伸びを抑制する事が危惧されるものの、世界経済の回復を背景に輸出量の増

事業に取り組んでまいりました。これからも新しい時代に合った使命と役割を果たすため、歴代会頭が提唱された事業を継承しながら新規事業にも取り組み、積極的に

事業を開拓してまいりたいと考えております。

田川商工会議所は、昭和22年2月11日、県内8番目の商工会議所として設立され、創立70周年の節目を迎えることができました。こ

れもひとえに、歴代の正副会頭・役員・議員をはじめ会員の皆様、関係各位の温かいご支援、ご協力の賜物と心より感謝を申し上げます。特に、日頃お世話になつておられます会員の皆様への謝恩を込め

て、昨年の8月6日 創立70周年
を記念して初めての会員大会を開催いたしました。

会員大会では、創業70年以上の会員事業所表彰を行い、地域に貢献してこられた会員事業所の実績を称えた後、記念公演としても

まねタレントの清水アキラ・良太
郎親子のスペシャルライブで大い
に楽しんでいただきました。また、

風治八幡宮の狛犬（こまいぬ）を
イメージした記念モニュメントを
彦山川新橋横の管理橋に設置し、

風治八幡宮川渡り神幸祭の開催に合わせて除幕式を行い、多くの方々にご観覧いただきました。田川市に寄贈いたしましたこの記念ムニメントが、新たな観光名所となるよう期待しております。また田川商工会議所70年のあゆみ等を紹介する記念誌と心ばかりの記念品を全会員事業所へお届けさせていただきました。創立70周年記念事業実施にあたり多大なご協力をいただいた実行委員の皆様に改めて感謝を申し上げるとともに、私も実行委員長として重責をまつとうできましたことに安堵しております。

年頭所感



日本商工会議所
会頭
三 村 明 夫

明けましておめでとうございま
す。平成29年の新春を迎え、謹んで
お慶び申しあげます。昨年11月の臨時会員総会におき
まして、各地商工会議所の皆様の
ご推挙をいただき、日本商工会議
所の会頭に再任され、日商會頭と
して4回目の新年を迎えるました。
各地商工会議所におかれましては、
新体制のもと、新たな年を迎えて
おられることが存じます。日商と
しましては、改めて、515商工議
会議所125万会員の皆様と総力で
おこなうことです。また、規制改革等の構造
改革は、国全体の効率化・生産性
向上を図る政策であり、一部の人
には痛みを伴うことから、利害の
調整という政治本來の役割が必要
となることも特徴です。

従いまして、政府も民間も、ア
ベノミクスのサプライサイド政策に
は、時間と粘り強い取り組みが必
要であることを自覚するべきです。
こうした中、商工会議所として、
「中小企業の成長の底上げ」と
「地方創生の実現」です。

本年もおそらく国際政治の大
きな動きが金融市場を揺さぶる場面
の大きな変動など、振幅の大きい
不安定な一年でした。

本年もおそらく国際政治の大
きな動きが金融市場を揺さぶる場面
などがあるかと思いますが、幸いな
にして我が国には、世界に誇る安
定政権がありますので、いたずら
に動搖することなく、じっくりと
直面することなく、じっくりと
きます。課題に取り組むことが
あります。

我が国の最大の課題は、足元で
潜在成長率を引き上げることです。
「人手不足」と「生産性向上の停滞」
が潜在成長率を押し下げるボ
トルネックとなっていますので、
サプライサイド政策に力を入れて
取り組むことが必要です。サプライサイド政策の特徴のひ
とつは、政策の打ち出しから成果
がでるまで時間を要するというこ
とです。また、規制改革等の構造
改革は、国全体の効率化・生産性
向上を図る政策であり、一部の人
には痛みを伴うことから、利害の
調整という政治本來の役割が必要
となることも特徴です。

従いまして、政府も民間も、ア
ベノミクスのサプライサイド政策に
は、時間と粘り強い取り組みが必
要であることを自覚するべきです。
こうした中、商工会議所として、
「中小企業の成長の底上げ」と
「地方創生の実現」です。

本年もおそらく国際政治の大
きな動きが金融市場を揺さぶる場面
などがあるかと思いますが、幸いな
にして我が国には、世界に誇る安
定政権がありますので、いたずら
に動搖することなく、じっくりと
直面することなく、じっくりと
きます。課題に取り組むことが
あります。

我が国の最大の課題は、足元で
潜在成長率を引き上げることです。
「人手不足」と「生産性向上の停滞」
が潜在成長率を押し下げるボ
トルネックとなっていますので、
サプライサイド政策に力を入れて
取り組むことが必要です。サプライサイド政策の特徴のひ
とつは、政策の打ち出しから成果
がでるまで時間を要するというこ
とです。また、規制改革等の構造
改革は、国全体の効率化・生産性
向上を図る政策であり、一部の人
には痛みを伴うことから、利害の
調整という政治本來の役割が必要
となることを自覚するべきです。
こうした中、商工会議所として、
「中小企業の成長の底上げ」と
「地方創生の実現」です。

本年もおそらく国際政治の大
きな動きが金融市場を揺さぶる場面
などがあるかと思いますが、幸いな
にして我が国には、世界に誇る安
定政権がありますので、いたずら
に動搖することなく、じっくりと
直面することなく、じっくりと
きます。課題に取り組むことが
あります。

我が国の最大の課題は、足元で
潜在成長率を引き上げることです。
「人手不足」と「生産性向上の停滞」
が潜在成長率を押し下げるボ
トルネックとなっていますので、
サプライサイド政策に力を入れて
取り組むことが必要です。サプライサイド政策の特徴のひ
とつは、政策の打ち出しから成果
がでるまで時間を要するというこ
とです。また、規制改革等の構造
改革は、国全体の効率化・生産性
向上を図る政策であり、一部の人
には痛みを伴うことから、利害の
調整という政治本來の役割が必要
となることを自覚するべきです。
こうした中、商工会議所として、
「中小企業の成長の底上げ」と
「地方創生の実現」です。

本年もおそらく国際政治の大
きな動きが金融市場を揺さぶる場面
などがあるかと思いますが、幸いな
にして我が国には、世界に誇る安
定政権がありますので、いたずら
に動搖することなく、じっくりと
直面することなく、じっくりと
きます。課題に取り組むことが
あります。

我が国の最大の課題は、足元で
潜在成長率を引き上げることです。
「人手不足」と「生産性向上の停滞」
が潜在成長率を押し下げるボ
トルネックとなっていますので、
サプライサイド政策に力を入れて
取り組むことが必要です。サプライサイド政策の特徴のひ
とつは、政策の打ち出しから成果
がでるまで時間を要するというこ
とです。また、規制改革等の構造
改革は、国全体の効率化・生産性
向上を図る政策であり、一部の人
には痛みを伴うことから、利害の
調整という政治本來の役割が必要
となることを自覚するべきです。
こうした中、商工会議所として、
「中小企業の成長の底上げ」と
「地方創生の実現」です。

本年もおそらく国際政治の大
きな動きが金融市場を揺さぶる場面
などがあるかと思いますが、幸いな
にして我が国には、世界に誇る安
定政権がありますので、いたずら
に動搖することなく、じっくりと
直面することなく、じっくりと
きます。課題に取り組むことが
あります。

たがわ元気再生振興券 換金期限のご案内

お客様より受け取られた振興券を今一度ご確認いただき、換金がまだお済みでない場合はお早めに換金くださいますようお願い致します。

期限後の換金には一切応じられませんのでご注意ください。



使用期限 平成29年1月31日(火)

換金期限 平成29年2月28日(火)

換金日時 毎週月曜日 (10時~16時)

換金場所 伊田商店街振興組合
後藤寺商店街振興組合

【問合せ先】田川商工会議所 ☎ 44-3150

雇用保険の適用拡大について

～平成29年1月1日より65歳以上の方も雇用保険の適用対象となります～

平成29年1月1日以降、65歳以上の労働者についても、「高年齢被保険者」として雇用保険の適用の対象となります（平成28年12月末までは、「高年齢継続被保険者」（※1）となっている場合を除き適用除外です。）。

○平成29年1月1日以降に新たに65歳以上の労働者を雇用した場合

雇用保険の適用要件（※2）に該当する場合は、事業所管轄のハローワークに「雇用保険被保険者資格取得届」（以下「資格取得届」という。）を提出（※3）してください。

○平成28年12月末までに65歳以上の労働者を雇用し平成29年1月1日以降も継続して雇用している場合

雇用保険の適用要件（※2）に該当する場合は、平成29年1月1日より雇用保険の適用対象となります。事業所管轄のハローワークに「資格取得届」を提出（※4）してください。

○平成28年12月末時点で高年齢継続被保険者（※1）である労働者を平成29年1月1日以降も継続して雇用している場合

ハローワークへの届出は不要です（自動的に高年齢被保険者に被保険者区分が変更されます。）。

（※1）65歳に達した日の前日から引き続いて65歳に達した日以後の日において雇用されている被保険者。

（※2）1週間の所定労働時間が20時間以上であり、31日以上の雇用見込みがあること。

（※3）被保険者となった日の属する月の翌月10日までに提出してください。

（※4）提出期限の特例があります。平成29年3月31日までに提出してください。

ご不明な点は、ハローワーク（公共職業安定所）の雇用保険窓口にお尋ねください。